

37^e Gala des Prix Nobilis de l'APCHQ – Région de Québec

Remise du Prix Hommage à M. Sylvain Tremblay de Construction SMB

Québec, le vendredi 13 septembre 2024 – L'Association des professionnels de la construction et de l'habitation du Québec (APCHQ) – Région de Québec a décerné l'Hommage APCHQ 2024 à M. Sylvain Tremblay de Construction SMB, le 12 septembre dernier, à l'occasion du 37^e gala des Prix Nobilis. Lors de la remise, plusieurs jalons de la carrière de M. Tremblay ont été soulignés dans l'allocation prononcée par Mme Martine Savard, directrice générale de l'APCHQ - Région de Québec, dont voici quelques extraits :

« Originaire d'une famille modeste de la région de Charlevoix et aîné d'une famille de 4 enfants, c'est un homme qui a tracé sa voie avec beaucoup d'autonomie, de travail, de persévérance et de créativité.

En 1992, il crée CONSTRUCTION SMB inc., à laquelle on doit la mise en œuvre de nombreux projets d'habitation, parmi lesquels le Boisé Royal, le Hameau du Cap Blanc et quelques phases du Mesnil, pour n'en nommer que quelques-uns. Il a aussi développé plusieurs partenariats d'affaires, notamment avec le FTQ pour le Hameau Saint-Jacques et avec Logisco pour Les Immeubles Locasa.

À ce jour, ce sont plus de 3 000 unités d'habitation que la région doit à son organisation, avec des projets à l'avant-garde en termes d'architecture, qui ont remporté plusieurs Prix Nobilis au fil des années. Il se dit fier d'avoir contribué à loger de nombreuses familles à titre de bâtisseur majeur dans la région de Québec.

L'APCHQ lui est reconnaissante pour son implication significative au sein du conseil d'administration de la régionale de Québec auquel il a siégé à partir de 2000 et dont il a été président de 2008 à 2010. Il s'est également engagé au conseil d'administration de l'APCHQ provinciale à partir de 2007, avant d'être nommé vice-président en 2011, puis élu à la tête du conseil d'administration provincial en 2014.

Il a coutume de dire que son passage à l'APCHQ a été son université. C'est au contact de gens d'affaires vivant des enjeux semblables aux siens qu'il a pu approfondir sa compréhension des mécanismes du marché de l'habitation et développer sa créativité pour proposer des solutions. C'est tout naturellement que les membres du comité de sélection ont souhaité souligner son action et lui témoigner reconnaissance. »

À propos du Prix Hommage de l'APCHQ - Région de Québec

Le Prix Hommage APCHQ a été créé en 1999 et permet à l'Association de rendre un témoignage public à une personnalité d'affaires visionnaire et très engagée dans l'industrie de la construction et de l'habitation de la grande région de Québec. C'est un comité formé d'anciens récipiendaires et de la présidente de l'Association, Mme Sabrina Pelletier ([Pelletier Déco Surfaces](#)), qui attribue cet honneur.

À propos de l'APCHQ – Région de Québec

L'Association, qui regroupe plus de 3 600 entrepreneurs en construction et rénovation dans les grandes régions de Québec et Lévis, fait partie d'un réseau fédéré de 13 associations régionales et s'engage à offrir une expertise soutenant le développement des entrepreneur·e·s de l'industrie de la rénovation et de la construction résidentielle. L'APCHQ – Région de Québec est reconnue pour ses initiatives telles que le salon [Expo habitat Québec](#), l'attribution des [Prix Nobilis](#) et le répertoire en ligne trouverunentrepreneur.com



Source : APCHQ – Région de Québec
Isabelle Lessard, gestionnaire communication et marketing
418 682-3353 | ilessard@apchqquebec.ca